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  Öffentliche Sitzung 
 
 
 
1. Begrüßung 
 
Herr Prof. Lingener begrüßte die Ortschaftsräte und die anwesenden Bürger. 
 
 
 
 
 
 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ortsbürgermeister stellte die Beschlussfähigkeit des Ortschaftsrates fest. Von 6 
Ortschaftsräten waren 5 anwesend. Die Beschlussfähigkeit war gegeben. 
 
 
 
 
 
3. Bestätigung der Tagesordnung und des Protokolls der letzten 

Sitzung 
 
Herr Dr. Petzoldt schlug vor, den Tagesordnungspunkt 5.2 im nicht öffentlichen Teil der Sitzung 
zu behandeln. Mit dieser Änderung wurde die Tagesordnung einstimmig angenommen. Das 
Protokoll der letzten Sitzung wurde ebenfalls einstimmig bestätigt, nach dem der falsche Termin 
des Ringreitens unter TOP7. auf den 14.07.2007 geändert wurde. 
 
 
 
 
 
 
4. Anfragen 
 
keine Anfragen 
 
 
 
 
 
5. Beratungsgegenstände des Ortschaftsrates 
 
 
 
 
 
5.1. Stadtratssitzungen 
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Herr Prof. Lingener berichtete über die letzte Stadtratssitzung: 
-Beitritt zur Haushaltskonsolidierung 
-Wahl von Herrn Zimmermann zum Beigeordneten 
-Ernennung des Handballers Abati  zum Ehrenbotschafter der Stadt Magdeburg 
-Beschluss zur Finanzierung der Ausstellung zum 800 jährigen Domjubiläum 
-Entgeltordnung für Bäder beschlossen 
-Wobauverkauf nicht beschlossen 
-Eisenbahnunterführung Damaschkeplatz in Frage gestellt 
-DS0126/07 zur Haushaltskonsolidierung sollte beschlossen werden, wurde aber nicht 
  beschlossen, Vertagung auf den 26.04.2007 mit 18 Änderungsanträgen 
 
 
 
 
 
 
 
5.2. Konsequenzen der Sparmaßnahmen 
 

Konnte nicht behandelt werden, da der Stadtrat keinen Beschluss gefasst hat. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5.4. Endabnahme Grabensystem 
 
Herr Prof. Lingener informierte, dass die Endabnahme des Grabensystems in Pechau erfolgt ist. 
 
Herr Dömeland: Restmängel wurden behoben. 
 
Prof. Lingener: Das Siel am Zipkeleber See wird in diesem Jahr gebaut. Der Termin für den 
ersten Spatenstich wird noch bekanntgegeben. 
 
Dr. Petzoldt: Ist eine regelmäßige Pflege des Grabensystems vorgesehen? 
 
Prof. Lingener: Die Pflege erfolgt regelmäßig durch den Ehle-Ihle-Verband. 
 
Herr Dömeland: Dazu finden jedes Jahr Grabenschauen statt, um die ordnungsgemäße Pflege zu 
kontrollieren. 
 
 
 
 
 
 
6. Bürgerfragestunde 
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Keine Anfragen 
 
 
 
 
 
7. Verschiedenes 
 
Prof. Lingener: Zum Straßenausbau der Hauptstraße hat Avacon ein Angebot von 6800 Euro für 
die zusätzliche Verlegung von Stromkabeln in den Straßenbereich abgegeben. 
 
Für die Umlegung von Telefonkabeln in der Hauptstraße wird sich Herr Kriegenburg um ein 
Angebot von der Telekom bemühen. 
 
Herr Dömeland: Die Straßenschäden in der Hauptstraße und Breiten Straße, die über den Winter 
entstanden sind, sollten in Abstimmung mit dem Tiefbauamt behoben werden. 
 
Die in den letzten Sitzungen besprochene Einbahnstraßenregelung ist noch nicht angeschoben 
worden. 
Die Versicherung Aachener-Münchner möchte aktiv in Pechau werden. Dazu will sie Kontakt zu 
Vereinen des Ortes aufnehmen. Der Ortschaftsrat unterstützt das Anliegen, da dadurch den 
Bürgern Dienstleistungen unkonpliziert angeboten werden. 
Ein Brief an den OB zu den Motorradfahrern wurde erstellt und an den OB übergeben.  
(Anlage 1) Eine Antwort steht noch aus. 
 
Nicht öffentlicher Teil 
 
 
5.3. Auswertung Osterfeuer 
 
Der Ortsbürgermeister schloß die Sitzung um 20 Uhr. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauffolgenden Sitzung. 
 
 
 
 
 
Prof. Dr. Adolf Lingener Gerald Schneckenhaus 
Vorsitzender Schriftführer 
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